



## A Creel se lo olvidó la abogacía o se está haciendo el tío Lolo para dejar la mesa directiva: Ignacio Mier

Si el diputado Santiago Creel (PAN) deja la presidencia de la mesa directiva su lugar será ocupado por la vicepresidenta de su partido, pues eso ya fue votado por el Pleno, garantizó el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier.



“Él es un buen abogado, y lo ha presumido, saca la Constitución siempre. O se le olvidó la abogacía o se está haciendo como el Tío Lolo (...) porque lo único que tiene que hacer es presentar su solicitud

de que no puede concluir el periodo para el cual fue electo, sin pedir licencia como diputado, solamente para el cargo.

“La Mesa Directiva declarará la ausencia temporal y nombrará para que se haga cargo de la presidencia a una de las vicepresidentas. Que, en este caso yo les pediría a nuestros aliados que votemos en la Mesa Directiva a favor de que sea, como debe de ser en el acuerdo político, la vicepresidenta de Acción Nacional”, expresó Mier en conferencia de prensa.

Creel, quien busca convertirse en el constructor del Frente Amplio por México y con ello abrir la puerta para ser el candidato a la Presidencia de la República por el bloque opositor, ha rechazado dejar la presidencia de la mesa directiva con el argumento de lo relevaría una legisladora no opositora.

Incluso, mencionó semanas atrás, que estaba en negociaciones con la Junta de Coordinación Política (Jucopo) para que se garantizara que la vicepresidenta del PAN fuera quien asumiera el cargo, en caso de que él dejara la presidencia.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



24 HORAS  
EL DIARIO SIN LÍMITES

26/07/2023

LEGISLATIVO

Mier en respuesta dijo que el panista solo necesita presentar su renuncia al cargo de presidente por lo que mandaba un mensaje a través de los medios de comunicación.

“Mi querido Santiago, estás a tiempo y en el momento que tú dispongas la vicepresidenta de Morena es Karla Yuritz y Brenda, la secretaria. Y les pediría a mis aliados del PT y del Verde, que voten a favor y con nuestro voto se elija a la vicepresidenta del PAN”, expresó el morenista.

<https://www.24-horas.mx/2023/07/25/a-creel-se-lo-olvido-la-abogacia-o-se-esta-haciendo-el-tio-lolo-para-dejar-la-mesa-directiva-ignacio-mier/>